
 



Erkennen wir uns selbst als ein 
Tempel des Heiligen Geistes 

 
SUCHT ZUFLUCHT IN MEINER UNENDLICHEN BARMHERZIGKEIT, DER 
QUELLE DER VERGEBUNG UND DER HOFFNUNG, FÜR ALLE MEINE 
KINDER. SIE IST DER QUELL DER BEKEHRUNG FÜR DIE BEREUENDEN 
UND DIE GNADE, DIE VOM HEILIGEN GEIST HERABSTEIGT, IN DAS HERZ 
EINES JEDEN VON EUCH. SO SOLLT IHR MEINE LIEBE EMPFANGEN, NACH 
DEM MAß, WIE EIN JEDER DANACH VERLANGT.  Unseres Herrn 
Jesus Christus, 22.04.2022 

 

 
Ich lade euch dazu ein, den Heiligen Geist anzurufen. Bei Prüfungen, bei 
all euren individuellen Bedürfnissen, bei schlechter körperlicher und 
seelischer Gesundheit, bei mangelndem oder fehlendem Glauben, bei 
Hochmut und mangelnder Demut, bei mangelnder Nächstenliebe, bei Neid 
und bei mangelnder Brüderlichkeit: betet zum Heiligen Geist. 

 
Komm, Heiliger Geist; Du, der du alle Gnaden schenkst. Erfülle mich 

zuallererst mit Deiner Liebe und dann mit dem, was mir noch fehlt, um 
ein besseres Kind Gottes zu werden. Und schließlich, wenn ich einer 

Gnade Deiner Göttlichkeit würdig bin, erfülle Du mich ganz. 
Amen. 

 
Der Allerheiligsten Jungfrau Maria, 06.03.2023 



GEBET ZUM HEILIGEN GEIST, VON UNSEREM HERRN 
JESUS CHRISTUS 
17. JANUAR 2011 

 
Heiliger Geist, Liebe des Vaters und des Sohnes, komme und erfülle diese 

Deine Kreatur mit Deinen Gaben. Der göttlichen Pracht, dem heiligen 
Feuer, dem kristallklaren Quell der sauberen Brüderlichkeit. Das Leben der 

Christen,Tröster in der Verlassenheit, Licht in der Dunkelheit, Wärme in 
der Kälte, hebe mein schlummerndes selbst, erhebe meine Seele zu Dir. 

 
Komm, Heiliger Geist, gib mir Deine Weisheit, rechtschaffen zu handeln. 

Gib mir heilige Intelligenz, um  meine Geschwister  zu gewinnen, und 
lasse mich nicht fühlen, dass ich über Meinesgleichen stehe, sondern dass 

ich der Geringste bin, damit Du Deine Macht entfalten kannst. 
 

Komm, nimm meinen Geist und erneuere ihn; lasse mich das Echo Deiner 
Stimme sein und Anwalt des göttlichen Willens und nicht des meinen.  Gib 

mir die Kraft, nicht zu wanken und nicht Deinem Angesicht zu 
widerstehen; verzaubert durch Deine Stärke bin ich ein treuer Apostel. 

 
Von Deiner Wissenschaft, oh göttlicher Geist, bin ich der Spiegel, suche 
ich Deine Herrlichkeit und verschone mich von allem Weltlichen. Dringe 
tief in mein Herz ein und pflanze dort Deine eigene Frömmigkeit, um mit 

Deiner eigenen Liebe zu lieben.  Verwirkliche in meinem Wesen das 
Wunder der Gottesfurcht; Gib mir, wonach die Seelen dürsten, um ohne 

Ansicht der Person für das Reich Gottes zu wirken. 
 

Oh Heiliger Geist, flöße mir die Gabe der wahren Liebe ein. Danke, 
göttlicher heiliger Geist, lebe in mir in vollem Bewusstsein, das mir mein 
Bedürfnis nahebringt, in absoluter Freiheit rufe ich Dich an, Besitz von 

meinem Leben zu ergreifen. 
 

Danke, oh göttliche Güte, gnädiger Herrscher, heiliges Feuer. 
 

Amen.  



 

ÄRA DES HEILIGEN GEISTES 
 
 

 
„In den letzten Tagen wird es geschehen, / so spricht Gott: / Ich werde 

von meinem Geist ausgießen / über alles Fleisch. / Eure Söhne und 
eure Töchter werden Propheten sein, / eure jungen Männer werden 

Visionen haben, / und eure Alten werden Träume haben.” 
 
 

Die Apostelgeschichte, 2:17 
 
 
Wir erleben eine besondere Zeit, eine Zeit, die es so seit der Erlösung der 
Menschheit nie mehr gegeben hat. Und genau in dieser Zeit, der Ära des 
Heiligen Geistes, müssen wir uns heiligen und um geheiligt werden zu 
können, müssen wir zuerst durchs Feuer gehen. Erbitten wir die Gnade 
der Beharrlichkeit. 

 
Kommentar Von Luz de María 

04.03.2021 
 
 
Mein Heiliger Geist steigt herab, um der Menschheit zu verdeutlichen, was 
der Mensch noch nicht versteht oder nicht zu verstehen bereit ist. 

 
Mein Heiliger Geist verdeutlich dies gegenüber den Demütigen, die Gutes 
tun möchten, die Mich lieben und Mir gehorchen. Unseres Herrn Jesus 
Christus, 26.01.2018 

 
 
DIE MENSCHHEIT IST SICH NICHT BEWUSST, DASS DIES DIE ÄRA DES 
HEILIGEN GEISTES IST. IN DIESER ZEIT KÖNNTE JEDES DER KINDER 



GOTTES DURCH DAS FÜHREN EINES WÜRDEVOLLEN LEBENS UND 
MITHILFE DES HEILIGEN GEISTES ZU EINEM GRÖßEREN 
UNTERSCHEIDUNGSVERMÖGEN IN ALL SEINEM TUN UND HANDELN 
GELANGEN… IN DIESER ZEIT DES HEILIGEN GEISTES WIRD DIE 
MENSCHHEIT IHRE GRÖßTEN ALBTRÄUME ERLEBEN, GLEICHZEITIG 
WERDEN  IHR  ABER  AUCH  DIE  GRÖßTEN  GNADEN  ZUTEIL. 
(vgl. Joh 16,13-14) Heiligen Erzengels Michael, 23.10.2022 

 

 
Aus diesem Grund ist die geistliche Beziehung stärker geschwunden als 
in früheren Zeiten der Menschheit. Ihr wisst um die Ära der Schöpfung, 
die der Herr Seinem Volke gewidmet hat, kennt die Vermächtnisse 
Meines Sohnes und erfreut euch an ihnen, um den geistlichen Weg als 
Sein Volk fortzusetzen. In diesem Moment befindet ihr euch in den Zeiten 
des Heiligen Geistes, in dem der Himmlische Vater verfügte, dass sich 
Seine Kinder an den Gütern erfreuen, die frühere Generationen nicht 
beachtet haben. IHR SEID KINDER DES VATERS, DES SOHNES UND DES 
HEILIGEN GEISTES UND DESHALB SIND JEDEM EINZELNEN DIE GABEN 
UND TUGENDEN, DIE FREUDEN UND DIE BEZIEHUNG ZUM HEILIGEN 
GEIST NÄHER, UM EINE ANDERE VERBINDUNG EINZUGEHEN, IN DER 
DAS DU GOTTES UND DAS DU DES MENSCHEN STÄRKER SIND. Es ist 
nicht leicht, eine solch enge Beziehung zum göttlichen Gottes zu besitzen. 
Der Ewige Vater gibt euch diese Möglichkeit in diesen Zeiten, in denen 
der Mensch eine laue Beziehung mit der Hochheiligen Dreifaltigkeit 
beenden muss, um eine wahre Beziehung einzugehen, in der die Einheit, 
Wahrheit, Nähe und dieses ständige Leben des Menschen mit Seinem 
Herrn vorherrschen. Heiligen Jungfrau Maria, 12.12.2017 

 
 
Die Göttliche Liebe ist nicht starr, sondern sie teilt sich und erreicht so 
die Menschen, wie sie es gerade am dringendsten benötigen. Dies 
geschieht immer dann, wenn ihr betet, handelt, fastet und mit ganzem 
Herzen und mit all euren Sinnen Opfer bringt, denn es ist immer der 
Heilige Geist, der euch leitet, wenn ihr im Sinne Unseres und eures Königs 
und Herrn Jesus Christus handelt. 

 
IHR MÜSST EUCH IN DIESEM BEDEUTSAMEN ABSCHNITT DER 
MENSCHHEITSGESCHICHTE VOLL UND GANZ DER GÖTTLICHEN LIEBE 



HINGEBEN, DENN DIES IST DIE „ÄRA DES DRITTEN GEBOTS (FIAT), DIE 
ÄRA DES HEILIGEN GEISTES“ (Joh 16, 13). 

 
In dieser Ära versucht der Dämon mit allen Mitteln durch die Trennung 
und Spaltung zu herrschen und genau dies ist auch der Grund dafür, dass 
der Mensch es nicht schafft, an seinen guten Vorsätzen nachhaltig 
festzuhalten. 

 
Volk Gottes, ihr wandert auf einem steilen Pfad, ihr schwimmt gegen den 
Strom der Welt und werdet ausgebildet, um dem WAHREN WEG zu 
folgen. Ihr müsst niederknien und beten, fasten und Opfer bringen, um 
die Weisheit zu erlangen, richtig zu handeln. Ihr müsst ebenfalls wissen, 
dass ihr stets bereit sein müsst , alles zu geben und immer Neues 
dazuzulernen, wenn ihr im Geiste wachsen wollt. 

 
IN DER ÄRA DES DRITTEN GEBOTS (FIAT) DÜRFT IHR EUCH NICHT NUR 
AUF DEN RUF DER HOCHHEILIGEN DREIFALTIGKEIT VERSTEIFEN, IHR 
MÜSST AUCH WIEDER LERNEN DEMÜTIG ZU SEIN. DENN DAS WAS DER 
DÄMON BRAUCHT, IST DER HOCHMUT, UM SICH IN DEN MENSCHLICHEN 
GESCHÖPFEN  NIEDERZULASSEN  UND  IHR  HERZ  ZU  VERHÄRTEN. 
Heiligen Erzengels Michael, 05.09.2019 

 

 
ALS MUTTER MUSS ICH BETONEN, DASS EUCH DIE SCHLIMMSTEN 
ZEITEN NÄHER BEVORSTEHEN ALS IHR GLAUBT. Daher rührt auch 
Meine eindringliche Bitte, dass ihr euch bekehren möget, um so den 
spirituellen Blick zu erhalten. Lasst zu, dass euch der Heilige Geist führe. 
Allerheiligsten Jungfrau Maria, 17.07.2021 

 
 
DIES IST DIE ÄRA DES HEILIGEN GEISTES, FÜR ALLE, DIE STANDHAFT 
BLEIBEN IM GLAUBEN… (vgl. Joel 3,1-2) ES WIRD DIE ZEIT DER 
WUNDER SEIN, FÜR ALLE, DIE SICH BEKEHREN MÖCHTEN; ES WIRD DIE 
ZEIT SEIN, UM DIESES VORHABEN ZU ERREICHEN. Heiligen Erzengels 
Michael, 03.11.2022 



 
ÜBER DEN HEILIGEN GEIST 

 

 
„Die Hoffnung aber lässt nicht zugrunde gehen; denn die Liebe Gottes 
ist ausgegossen in unsere Herzen durch den Heiligen Geist, der uns 

gegeben ist.” 
 

Der Brief an die Römer, 5:5 
 
 

 
Meine über alles geliebten Kinder, kommt zu Mir, bereut und nehmt in 
diesem Moment Meine Barmherzigkeit an. Lasst zu, dass Mein Heiliger 
Geist jeden Einzelnen von euch durchdringe; Er soll euch stärken, euch 
mit Erkenntnis nähren und euren Glauben unerschütterlich machen. Die 
Ereignisse schweben bereits über der Menschheit und Meine Kinder 
werden manipuliert, damit jene, die auf der Erde Macht besitzen, sie 
kontrollieren können. Unseres Herrn Jesus Christus, 22.04.2022 



WIR SIND EIN TEMPEL DES HEILIGEN GEISTES 
 
 
 

„Wisst ihr nicht, dass ihr Gottes Tempel seid und der Geist 
Gottes in euch wohnt?“ 

” 
Der erste Brief an die Korinther, 3:16 

 
 

 
Es ist wichtig, das Immunsystem zu stärken, denn der Körper ist der 
Tempel des Heiligen Geistes; vergesst dies nicht. Allerheiligsten 
Jungfrau Maria, 29.11.2021 

 
 
Jeder von euch ist ein Tempel (1 Kor 6,19) und es ist eine schwere Sünde, eurem 
Bruder mit Worten oder Taten zu schaden. Heiligen Erzengels Michael, 
13.03.2022 

 
 
 
 

 
  



DEN GABEN DES HEILIGEN GEISTES 
 

 
„Dient einander als gute Verwalter der vielfältigen Gnade Gottes, jeder 

mit der Gabe, die er empfangen hat.” 
 

Der erste Brief des Petrus, 4 
 
 

Als Kinder Gottes haben wir unzählige Gnaden und Tugenden erhalten, 
aber in diesem Augenblick scheinen viele Menschen vergessen zu haben, 
dass uns die Allmacht Gottes jeden Tag unseres Lebens neu schenkt. In 
den Umwälzungen in denen wir leben, vergessen wir schnell die Liebe 
Gottes. Aber die Tugend der Liebe wird es auch in den finstersten 
Momenten schaffen, die eine oder andere Seele wachzurütteln und sie 
wird uns helfen, unseren Brüdern dann beizustehen, wenn sie es am 
meisten benötigen. 

Kommentar von Luz de María 
26.10.2019 

 

 
Erbittet zu jeder Zeit die Gaben des Heiligen Geistes für euch. Dies ist 
notwendig, damit ihr sie auch erhaltet und solch großer Schätze würdig 
werdet. 

 
Gabe der Weisheit  
Gabe des Verstandes  
Gabe des Rates  
Gabe der Stärke 
Gabe des Wissenschaft 
Gabe der Frömmigkeit 
Gabe der Gottesfurcht 
 
Aus den Gaben des Heiligen Geistes entspringen dann die Früchte, die für 
ein korrektes Leben und für das Bewusstsein, dass ihr ohne Mich nichts 
seid, nötig sind. Diese Früchte sind: 

DIE LIEBE: Sie führt zur Nächstenliebe; sie lässt euch die Brüderlichkeit 
frei ausleben und hilft euch dabei, das Erste Gebot zu erfüllen. 

 



DIE FREUDE: Die Freude, die eure Seele erfüllt, hilft euch zu erkennen, 
dass ihr euch vor nichts fürchten müsst, wenn ihr bei Mir seid. 
 
DER FRIEDEN: Er wird dem zuteil, der sich Meinem Willen hingibt und 
der während seines irdischen Lebens auf Meinen Schutz vertraut. 
 
DIE GEDULD: Geduldig ist, wer sich von den Widrigkeiten und 
Versuchungen im Leben nicht aus der Ruhe bringen lässt und der 
stattdessen in vollkommener Harmonie mit seinem Nächsten lebt. 

 
DER LANGMUT: Langmut ist die Fähigkeit, auf Meine Vorsehung zu 
warten, auch wenn es unmöglich scheint. Aus dem Langmut erwächst die 
Großzügigkeit. 

DIE GÜTE: Jedes liebevolle und freundliche Geschöpf besitzt sie, vor 
allem wenn es seine Mitmenschen gut behandelt. 

 
DIE FREUNDLICHKEIT: Sie kommt euren Brüdern immer zu Gute und, 
gemäß Meinem Vorbild, sieht man wie jeder, der diese Gabe besitzt, sich 
vollkommen für seine Brüder hingibt. 

 
DER SANFTMUT: Er hält euch im Gleichgewicht und besänftigt die Wut 
und den Jähzorn. Er toleriert keine Ungerechtigkeit und erlaubt weder 
dass ihr Rache übt noch dass ihr einen Groll hegt. 

 
DIE TREUE: Sie zeigt Meine Präsenz in einem jeden, der Mir bis zum 
Ende treu bleibt und der von Meiner Liebe und in der Wahrheit lebt. 

 
DIE GENÜGSAMKEIT: Wenn ein Geschöpf den Heiligen Geist besitzt, 
dann besitzt es auch ein ausgeprägtes Bewusstsein darüber, dass es in 
seinem Handeln die Ordnung bewahren muss; dass es nicht begehren 
soll, was es nicht besitzt und dass es stattdessen ein lebendiges Zeugnis 
der inneren Ordnung und der Zügelung der Gelüste sein soll. 

 
DIE KEUSCHHEIT: Als Tempel des Heiligen Geistes seid ihr wahrhaftig 
mit Mir verbunden. Ihr müsst euch Mir hingeben, damit alles Ungeordnete 
in euch abgeschwächt werde; nicht nur in Bezug auf das Fleisch, sondern 
auch alles Ungeordnete in eurem Innern, das euch zu ungeordneten 
Handlungsweisen verführt. 

GELIEBTE KINDER, SEID WAHRHAFTIGE ZEUGEN MEINES HEILIGEN 
GEISTES UND SEID DIES NICHT HALBHERZIG, SONDERN MIT VOLLER 

ÜBERZEUGUNG. 
Unseres Herrn Jesus Christus, 27.05.2023 



DER HEILIGE GEIST GIEßT SEINE GNADEN UND TUGENDEN (1 Kor 12,11) 
ÜBER DEN DEMÜTIGEN AUS, DAMIT SIE DAS WORT VERKÜNDEN; 
JEDOCH NICHT ÜBER DEN HOCHMÜTIGEN, DAMIT SIE IHREN FREIEN 
WILLEN ERHÖHEN KÖNNEN. Heiligen Erzengels Michael, 23.06.2022 

Mein Vater hat euch die Erde, das Universum und alles, was in ihm 
existiert, dem Sichtbaren und dem Unsichtbaren, übergeben. Ihr besaßt 
aussergewöhnliche Gaben, damit es euch an nichts, außer an Göttlichkeit, 
mangelt. Der Mensch hat diese Verbindung zerstört, da er nach eigenem 
Gutdünken leben wollte, Meinem Vater gegenüber ungehorsam war und 
nicht dem Ziel folgte, nach dem er erschaffen wurde. Von diesem Moment 
an ließ es Mein Vater zu, dass sich in jeder Etappe der Menschenheits- 
Generationen diese Trennung, für die sich der Mensch einst entschieden 
hatte, wieder gutmachen und die Einheit zu Unserer Dreifaltigkeit 
wiederherstellen lasse. Unseres Herrn Jesus Christus, 24.10.2017 

 
 
ERKENNT UND VERÄNDERT EUCH IN DAS, WAS IHR SEIN SOLLT.DIES 
HABT IHR BIS JETZT NOCH NICHT GESCHAFFT. Erbittet vom Heiligen 
Geist die nötigen Gnaden, damit ihr zu Geschöpfen werdet, die sich von 
der Liebe Gottes ernähren. Heiligen Erzengels Michael, 13.07.2021 

 
 
Ohne Liebe seid ihr wie ausgedorrte Bäume, die keine Früchte mehr 
tragen. Ihre Blätter fallen und sie bringen keine Früchte mehr hervor. So 
ist es auch mit jenen, die sich Meiner Liebe entziehen; sie sind wie 
ausgetrocknete Bäume (vgl. Mt 7,19). Deshalb rufe Ich euch zur Umkehr; 
bittet den Heiligen Geist um die Gabe der Liebe, damit ihr zu kristallklarem 
Wasser werdet. Dies nämlich ist die Frucht, die Zeugnis gibt für den, der 
nach Meinem Willen handelt. Unseres Herrn Jesus Christus, 
07.08.2022 

 
IHR MÜSST EUCH DIE GABEN DES HEILIGEN GEISTES ERSEHNEN, VON 
GANZEM HERZEN WÜNSCHEN UND INSTÄNDIG ERBITTEN, DAMIT EUCH 
ALS KINDERN GOTTES NICHT DIE WEISHEIT, DIE INTELLIGENZ, DER 
RAT, DIE STÄRKE, DIE WISSENSCHAFT, DIE FRÖMMIGKEIT UND DER 
RESPEKT VOR GOTT FEHLE. IHR MÜSST EUCH ALS VOLK GOTTES 
ANSEHEN, IHR MÜSST DEN FRIEDEN, DIE EINHEIT UND DIE LIEBE 
BEWAHREN. Heiligen Erzengels Michael, 31.05.2019 



Bleibt in geistiger Alarmbereitschaft, seid von Herzen sanftmütig und 
demütig. Euer Wissen sollt ihr nicht zur Schau stellen, sondern ihr sollt 
es anwenden, zum Zeugnis dessen, was in euch allen wohnt. Die Umsicht 
ist eine großartige Begleiterin für alle Gnaden. Die Klugen und 
Umsichtigen laufen nicht Gefahr, dass man sie zu Fall bringe (vgl. Mt 
10,16). Heiligen Erzengels Michael, 16.12.2022 

 
 
Kinder, ihr müsst einsehen, dass ihr stets in der Einheit mit dem Heiligen 
Geist bleiben und Ihn um Seine Gaben, Gnaden und Tugenden bitten 
müsst. IHR LEBT IN DER ZEIT DES HEILIGEN GEISTES UND DESHALB 
MÜSST IHR VOLLER GLAUBEN UND VERTRAUEN DARUM BITTEN, DASS 
ER EUCH IMMER MIT SEINER LIEBE SEGNEN MÖGE, DAMIT IHR DIE 
NÖTIGE NÄCHSTENLIEBE IM UMGANG MIT EUREN BRÜDERN BESITZT. 
Allerheiligsten Jungfrau Maria, 06.03.2023 

 

 
Kinder Gottes; ihr müsst die Gabe der Liebe besitzen, damit auch die 
restlichen Gaben über euch ausgegossen werden. So seid ihr nicht nur 
Zuschauer, sondern Hauptakteure im Leben, in der Gesellschaft oder bei 
der Arbeit. Ihr seid keine armen Zuschauer, deren Werke keine Früchte 
tragen, sondern ihr verbreitet die Botschaft der Liebe, die in einem jeden 
von euch wohnt. Ihr seid diejenigen, die den keimenden Samen 
beschützen, ihn aussähen und ihn hegen und pflegen, damit er nicht von 
Ungeziefer gefressen werde, das die Ernte vernichten will. Am Ende 
werdet ihr dann mit einer reichen Ernte vor Unserem König und Herrn 
Jesus Christus stehen, zu Ehren der Göttlichen Herrlichkeit. Heiligen 
Erzengels Michael, 07.06.2019 

 
 
Bereitet euch vor, geliebtes Volk Gottes, und wachst in den Gaben des 
Heiligen Geistes (Jes 11, 1-4): 

 
DIE GABE DER WEISHEIT: Sie strahlt die Nächstenliebe aus und die 
menschliche Kreatur versteht durch sie, dass der Plan Gottes über alle 
Dinge erhaben ist und nicht behindert werden darf.



DIE GABE DES VERSTANDES: Sie erleuchtet die menschliche Kreatur, 
damit sie klar die von Gott geoffenbarten Wahrheiten verstehen kann. 
 
DIE GABE DES GUTEN RATS: Sie macht es möglich, alle Optionen die 
sich bieten abzuwägen. Deshalb müsst ihr auch für das Erlangen dieser 
Gabe lernen, euren Nächsten zuzuhören und ihnen zu helfen wo es nötig 
ist. „Er richtet nicht nach dem Augenschein und nicht nur nach dem 
Hörensagen entscheidet er, sondern er richtet die Hilflosen gerecht und 
entscheidet für die Armen des Landes , wie es recht ist.“ (Jes 11, 3-4) 
 
DIE GABE DER WISSENSCHAFT: Sie ist nicht das, was die Welt glaubt 
das sie ist. Wissenschaft ist, wenn Gott einer jeden menschlichen Kreatur 
offenbart, was Er über sie weiß. 
 
DIE GABE DER FRÖMMIGKEIT: Diese Gabe hilft euch, die 
Nächstenliebe in die Praxis umzusetzen und wenn ihr den Göttlichen 
Willen befolgt, weckt sie in euch das Bedürfnis Jesus nachzuahmen, um 
Ihm ähnlicher zu werden. 

 
DIE GABE DER STÄRKE: Diese Gabe findet ihr in eurem Glauben. Sie 
macht alles ertragbar, was die Kinder Gottes erleiden müssen und lässt 
sie es heroisch wie die Märtyrer durchstehen. Ebenfalls fördert sie eure 
Beharrlichkeit und euer Durchhaltevermögen, wenn ihr nur ganz auf Gott 
vertraut, der den Menschen nicht im Stich lässt. 

 
DIE GABE DER GOTTESFURCHT: Sie verhilft der menschlichen Kreatur 
zu dem nötigen Willen, den Versuchungen des Bösen zu widerstehen und 
im Einklang mit dem Göttlichen Willen zu leben und zu handeln. 

 
Ich bitte euch meine Worte ernst zu nehmen, denn entsprechend dem 
Willen Gottes sind sie zu eurem Besten und für die Rettung eurer Seelen 
gedacht. Heiligen Erzengels Michael, 05.09.2019 

 



GEISTIGEN KAMPFES 

 

 
„Fürchte dich nicht, denn ich bin mit dir; / hab keine Angst, denn ich 

bin dein Gott. Ich helfe dir, ja, ich mache dich stark, / ja, ich halte dich 
mit meiner hilfreichen Rechten.” 

 
Das Buch Jesaja, 41, 10 

 
 
 

 
Mein Sohn geht an euch vorbei und ihr erkennt Ihn nicht. Genauso wie 
die Jünger von Emmaus, konzentriert ihr euch zu wenig darauf, Meinen 
Sohn kennenzulernen. Wenn ihr etwas tut, haltet ihr nicht inne, damit 
der Heilige Geist euch erleuchten und inspirieren kann. So werdet ihr 
auch nicht davor bewahrt, Dinge zu überstürzen und Taten zu begehen, 
die euch von Meinem Sohn entfernen. 
DIE VERSUCHUNGEN SIND SO STARK WIE NIEMALS ZUVOR IN DER 
MENSCHHEITSGESCHICHTE. DER KAMPF GEGEN DAS BÖSE IST 
SPIRITUELL, ABER IN EINIGEN FÄLLEN SOGAR PHYSISCH GREIFBAR; 
IHR KÖNNT DIES NICHT LEUGNEN. Allerheiligsten Jungfrau Maria, 
28.03.2021 

 
 
Ihr braucht die Früchte der Liebe, um das, was ihr jetzt erlebt und auch 
das, was ihr in Zukunft noch erleben werdet, zu überstehen. Diese Liebe 
muss über das Menschliche hinausgehen; es muss jene Liebe sein, die 
Mein Heiliger Geist angesichts der kommenden Katastrophen über Meine 
Kinder ausgießt, damit sie nicht verzweifeln. Die Liebe Meines Heiligen 
Geistes wird euch helfen, nicht zu verzweifeln und stattdessen standhaft 
zu bleiben und den Glauben an Mich zu bewahren. Unseres Herrn Jesus 
Christus, 27.05.2023 



Masst euch nicht an, euch von Meinem Sohn zu trennen; ruft den Heiligen 
Geist an und vergesst nicht eure Schutzengel, die Gefährten eures Weges. 
Heiligsten Jungfrau Maria, 22.12.2017 

 
 
Ihr befindet euch inmitten einer Finsternis, die sich über der Menschheit 
ausgebreitet hat und jetzt so tief und finster ist wie noch nie zuvor. Hört 
auf den Heiligen Geist. Er bittet euch, eure Lampen stets hell erleuchtet 
zu lassen, damit euer Wille immer stärker sei als die Versuchungen dieser 
Welt. Heiligen Erzengels Michael, 30.12. 2020 

 
 
Betet; betet Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus; damit das 
Licht des Heiligen Geistes euch beschützen möge und die Dunkelheit 
vertreibe. Seid Frauen und Männer des Glaubens und Verehrer des 
Göttlichen Willens. Heiligen Erzengels Michael, 07.06.2019 

 
 
An diesem Tag, an dem Meine Kinder im Rahmen der Feier der Eucharistie Kerzen 
segnen lassen, mögen sie diese in Tagen der Dunkelheit oder Not infolge 
natürlicher Phänomene als Sakramentalie behüten und verwenden. Sie müssen 
sich vor Augen führen, dass die Sakramentalie das menschliche Geschöpf 
schützt, wenn es seine Seele wie eine vom Feuer des Heiligen Geistes erfüllte 
Kerze brennen lässt. 

 
Kommt, um die Kerzen zu segnen und kommt, um eure Kerze des Denkens und 
des Geistes von der Erinnerung, vom Sehen, Hören, Schmecken, Riechen, Tasten 
zu reinigen und läutert die geistlichen Sinne, um aus Liebe und Wahrheit zu 
Meinem Sohn zu brennen. Heiligen Jungfrau Maria, 1.02.2018 

 
 
DIES IST EINE ZEIT DES HARTEN GEISTIGEN KAMPFES. Ihr wisst genau, dass 
dieser Kampf ein geistiger ist (Eph 6,12), ein Kampf zwischen Gut und Böse. Ihr 
müsst so viel Gutes wie möglich ausstrahlen, damit das Böse euch nicht von 
innen heraus zerfressen und euch sodann dazu verleiten kann, die hinterhältigen 
Fallen des Feindes der Seelen unter euren Brüdern auszulegen. Unseres Herrn 
Jesus Christus, 07.03.2022 



Das Böse ist so subtil, dass es vom einen oder anderen nicht bemerkt 
wird. Daher müsst ihr euch mit dem Heiligen Geist vereinen und bei allem, 
was ihr macht, und allem, was ihr sagt, um Erkenntnis bitten. Heiligen 
Jungfrau Maria, 23.08.2017 

 
 
Beurteilt mit der Hilfe des Heiligen Geistes all euer künftiges Handeln. 
Das Siegel des Bösen steht schon bereit, um dem menschlichen Geschöpf 
eingepflanzt zu werden. „Wer Ohren hat, der höre“. (Lk 6, 8-13; Offb 
2,11) Heiligen Erzengels Michael, 19.12.2021 

 
 
Die Menschheit wird bald lernen müssen, was eine geistige Schlacht ist (Eph 
6,12) und es wird die Menschen reuen, dass sie nicht geglaubt haben. Heiligen 
Erzengels Michael, 09.07.2022 

 
 
 
 
 
  



SÜNDE GEGEN DEN HEILIGEN GEIST 
 
 

„Darum sage ich euch: Jede Sünde und Lästerung wird den Menschen 
vergeben werden, aber die Lästerung gegen den Geist wird nicht 

vergeben.” 
 
 

Das Evangelium nach Matthäus, 12, 31 

 

 
Geht euren Weg, ohne dabei den Heiligen Geist zu betrüben (Eph 4, 30); ruft 
Ihn an, dann wird Er euch zu Hilfe eilen und euch mit der nötigen Kraft 
ausrüsten, die ihr braucht, damit ihr standhaft bleiben könnt. Wie 
Wachtürme werdet ihr dann schon aus der Ferne den Feind ausmachen 
können  und  er  wird  euch  nicht  mehr  überraschen  können. 
Allerheiligsten Jungfrau Maria, 20.01.2021 

 

 
Jeder Augenblick soll Gelegenheit sein, das WEIT OFFENE TOR ZU 
ERKENNEN; DAS TOR DER EWIGEN ERLÖSUNG. UM DURCH ES 
EINTRETEN ZU KÖNNEN, MUSS DIE MENSCHHEIT SICH ERST LÄUTERN. 
NICHT WEIL DIE HOCHHEILIGE DREIFALTIGKEIT DIES WÜNSCHEN 
WÜRDE; SONDERN WEIL DIE MENSCHHEIT SICH DEM DÄMON UND 
SEINEN INTRIGEN HINGEGEBEN HAT UND GOTT SCHWER BELEIDIGT 
HAT MIT DEM GESETZ DER ABTREIBUNG. DAS MENSCHLICHE GESCHÖPF 
VERACHTET DIE NATURGESETZE UND GEHT DER SÜNDE GEGEN DEN 
HEILIGEN GEIST EIFRIG NACH. Heiligen Erzengels Michael 
07.06.2019



 
DIE VERHEISSUNGEN DES HEILIGEN GEISTES 

 
 
 

„Der Beistand aber, der Heilige Geist, den der Vater in meinem Namen 
senden wird, der wird euch alles lehren und euch an alles erinnern, was 

ich euch gesagt habe.” 
 

Das Evangelium nach Johannes, 14:26 
 
 

 
„Dann sprach Gott: Lasst uns Menschen machen als unser Abbild, uns 
ähnlich. Sie sollen herrschen über die Fische des Meeres, über die Vögel 
des Himmels, über das Vieh, über die ganze Erde und über alle Kriechtiere 
auf dem Land. Gott schuf also den Menschen als sein Abbild; als Abbild 
Gottes schuf er ihn. Als Mann und Frau schuf er sie.” 

  

Es ist für uns aufschlussreich, dass Gott im Plural spricht, wenn Er 
derjenige ist, der „LASSET UNS MACHEN“ sagt. Es ist aufschlussreich, da 
Gott die Offenbarung des trinitarischen Geheimnisses klar vorwegnimmt 
und mit Seinem Sohn und mit dem Heiligen Geist spricht. Denn in 
irgendeinem Moment in der Erlösungsgeschichte würde der 
fleischgewordene Sohn Gottes in den Himmel auffahren und uns in Einheit 
mit dem Ewigen Vater den Heiligen Geist schicken. 

Kommentar von Luz de María 
20.11.2018 

 

 
Sie haben Meine Kirchen geschlossen und dies ist ein trauriges Vorzeichen 
für alles Kommende. Mein Volk darf sich angesichts dessen nicht fürchten 
und nicht verloren gehen, es muss sich stärken mit den vorher 
empfangenen Kommunionen und geduldig warten. BALD WIRD SICH 
MEIN HEILIGER GEIST ZUM ZWEITEN MAL ÜBER EUCH ERGIEßEN, 
gleich nach der Warnung. Er wird ausströmen in die Herzen derer die 
gerecht und treu sind, damit sie ihren Brüdern neue Lebenskraft schenken 
können. 

 



Meine Barmherzigkeit vergisst nie die Bedürfnisse die Mein Volk hat und 
Mein Heiliger Geist und Meine Heiligen Erzengel und Engel werden euch 
niemals im Stich lassen. Unseres Herrn Jesus Christus, 19.04.2020 

 
 
IN DIESER ZEIT WERDEN JENE, DIE LICHT SIND UND IHREN BRÜDERN 
DAS LICHT BRINGEN, VOM HEILIGEN GEIST NOCH STÄRKER 
ERLEUCHTET.  JENE  ABER,  DIE  FINSTER  SIND,  WERDEN  NOCH 
FINSTERER WERDEN. Heiligen Erzengels Michael, 13.07.2021 

 

 
DER HEILIGE GEIST WIRD ÜBER ALLEN SEINEN TREUEN DIE 
NOTWENDIGEN GEISTIGEN UND KÖRPERLICHEN GNADEN AUSGIEßEN, 
DAMIT SIE DIE KOMMENDEN EREIGNISSE ÜBERSTEHEN KÖNNEN. ABER 
UM MIT DIESEN SEINEN GNADEN EINGEKLEIDET WERDEN ZU KÖNNEN, 
MUSS  JEDES  MENSCHLICHE  GESCHÖPF  VOLLKOMMEN  DARAUF 
VORBEREITET SEIN (vgl. Joh 14,26). Allerheiligsten Jungfrau Maria, 
06.03.2023



 
JUNGFRAU MARIA TOCHTER DES GOTT VATERS, 

DIE MUTTER DES GOTT SOHNES UND DAS 
HEILIGTUM DES HEILIGEN GEISTES 

 
 

„Der Engel antwortete ihr: Der Heilige Geist wird über dich kommen, 
und die Kraft des Höchsten wird dich überschatten. Deshalb wird auch 

das Kind heilig und Sohn Gottes genannt werden.” 
Das Evangelium nach Lukas, 1 : 35 

 

 
ICH BIN DIE TOCHTER DES GOTT VATERS, DIE MUTTER DES GOTT 
SOHNES UND DAS HEILIGTUM DES HEILIGEN GEISTES; DESHALB BITTE 
ICH AN DIESEM BEDEUTSAMEN DREIFALTIGKEITSSONNTAG BESONDERS 
UM  DIE  GÖTTLICHE  BARMHERZIGKEIT  FÜR  DIE  MENSCHHEIT. 
SO WIE IM HIMMEL DIESES UNBESCHREIBLICHE GEHEIMNIS DER 
HOCHHEILIGEN DREIFALTIGKEIT GEFEIERT WIRD, SO SOLLT IHR ES 
AUCH AUF DER ERDE TUN. IN EINHEIT MIT DER HOCHHEILIGEN 
DREIFALTIGKEIT. Allerheiligsten Jungfrau Maria, 07.06.2020 

 

 
KOMMT ZU MIR, WEIST MICH NICHT MEHR AB UND BELEIDIGT NICHT 
MEINE MUTTER, SIE IST DIE TOCHTER MEINES VATERS, MEINE MUTTER 
UND DER HEILIGE TEMPEL UND DAS TABERNAKEL UNSERES HEILIGEN 
GEISTES. Unseres Herrn Jesus Christus, 14.02.2019 

 

 
Meine Mutter, die Beschützerin der Christen, ist die untrennbare Mutter 
aller Menschen; verspottet wird Sie von allen, die glauben, dass die 
Hochheiligste Dreifaltigkeit sie nicht sehen kann. 



„ICH BIN DER, ICH BIN“ (Ex 3,14) UND MEINE ALLERHEILIGSTE MUTTER 
IST DIE OBERSTE BEFEHLSHABERIN DER HIMMLISCHEN HEERE. 
MEINER MUTTER HAT DIE HOCHHEILIGSTE DREIFALTIGKEIT DIE SORGE 
UM DIESE GENERATION ANVERTRAUT; VOR ALLEM IN DIESER ZEIT, 
DAMIT IHR NICHT VERLOREN GEHT. 

 
MEINE MUTTER WIRD BEI MEINEM VOLK BLEIBEN; dem Volk, das von 
Ereignis zu Ereignis leiden wird, bis es die vollständige Läuterung erreicht 
hat. 

 
Mein geliebtes Volk, lasst euch nicht auf die Verwirrung ein, die die Welt 
beherrscht. Begebt euch in die Stille des Herzens, fern von der Welt und 
ergreift die Allerheiligste Hand Meiner Mutter, damit ihr euch gemeinsam 
mit Ihr, von allem Bösen befreien und dem wahren Weg folgen könnt, 
der euch zu Meinem Haus führen wird. 

 
Meine Mutter der Stille, Mutter des Glaubens, lehrt euch, Geschöpfe der Stille zu 
sein. Dies jedoch nicht wegen der herrschenden Ungerechtigkeit, sondern 
aufgrund der fehlenden Liebe zu euren Brüdern. Unseres Herrn Jesus 
Christus, 23.03.2022 

 
 
 
 
 
  



BETEN MIT DEM HEILIGEN GEIST 
 

 
„So nimmt sich auch der Geist unserer Schwachheit an. Denn wir wissen 
nicht, worum wir in rechter Weise beten sollen; der Geist selber tritt 
jedoch für uns ein mit Seufzen, das wir nicht in Worte fassen können. Und 
Gott, der die Herzen erforscht, weiß, was die Absicht des Geistes ist: Er 
tritt so, wie Gott es will, für die Heiligen ein.“ 

 
 

Der Brief an die Römer, 8: 26-27 
 
 
Lebt fortwährend vom Geistigen, betet mit ganzem Herzen und betet 
nicht für jene Dinge, die euch in Momenten der Angst in den Kopf 
kommen. Gebete, in denen Angst und Rastlosigkeit euch daran hindern, 
mit dem Herzen zu beten und um die Führung des Heiligen Geistes zu 
bitten, sind weit davon entfernt, Gebet zu sein. Allerheiligsten 
Jungfrau Maria, 23.12.2021 

 
 
Wenn ihr nicht betet, erhaltet ihr auch nicht die Früchte und die 
überreichen Gnaden, die der Heilige Geist über all jene ausgießt, die mit 
dem Herzen beten (vgl. Röm 5,5). Heiligen Erzengels Michael, 
15.05.2022
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